

14.03.2024

Pressestelle  
SGL Kommunikation  
Andreas Schmith

Tel. 0340 204-2113  
Fax. 0340 204-2692913  
pressesprecher@dessau-rosslau.de

## Pressemitteilung

### **Stadtpflege bereitet Start in den Frühling vor**

Narzissen und Krokusse läuten in Dessau-Roßlau bereits den Frühling ein. Beispielsweise auf dem Bahnhofsvorplatz, vor dem Theater oder auf den Grünstreifen entlang von Straßen (Kühnauer Straße, Elballee). In Roßlau beginnen die ersten Blumenzwiebeln in der Nähe vom Schweinemarkt zu blühen. Am Junkersdenkmal in der Nähe der Friedensbrücke wird es in diesem Frühjahr das erste Mal ein „Aufblühen“ geben. Dort wurde im Herbst eine Blumenzwiebelmischung gepflanzt.

Bis Ostern wird es dann bunt. In den Dessau-Roßlauer Grünanlagen werden 12.100 und auf den Gemeinschaftsflächen der kommunalen Friedhöfe 3.740 Frühlingsblumen gepflanzt. Neben Stiefmütterchen und Primeln kommen auch Tausendschön, Vergissmeinnicht, Hornveilchen, Goldlack oder Kaiserkronen in die Pflanzschalen und -flächen.

Vor Ostern werden im Georgengarten auch die im Winter eingelagerten Bänke aufgestellt und die Einhausungen der Skulpturen entfernt.

Wenn das Wetter mitspielt, sollten die Grünflächen- und Parkanlagen für den Osterspaziergang vorbereitet sein.